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      Аннотация

    
        
          В статье рассматривается технология получения изотопа {64}Cu путем циклотронного облучения протонами никелевой фольги природного изотопного состава. С целью наработки изотопа {64}Cu, три образца тонкой никелевой фольги в виде дисков были облучены протонами с энергией 13 МэВ (ток пучка – 4 мкА) на циклотроне МГЦ-20 СПбПУ в течение трех часов. По окончании облучения эти образцы подвергали многоэтапной радиохимической обработке, направленной на получение химической формы, удобной для измерения активности примесей и изотопа {64}Cu, образованных в результате облучения. По данным гамма-спектрометрического анализа значение активности этого изотопа составило 30 МБк. Сравнение данных эксперимента с результатами выполненных расчетов наведенной активности изотопа {64}Cu, базирующихся на исходных данных и учитывающих условия эксперимента, показало хорошее согласие между ними.
        

        
          The article deals with the technology of {64}Cu isotope production by cyclotron proton irradiation of nickel foil of natural isotopic composition. In order to produce the {64}Cu isotope, three nickel samples were irradiated with 13 MeV protons (beam current was 4 muA) for three hours using the MGC-20 cyclotron at SPbPU. After irradiation the samples were {64}Cu isotope and impurities. According to gamma spectrometric analysis, the {64}Cu activity value was 30 MBq. The performed calculations of induced {64}Cu isotope activity were based on the initial data and took into account the experimental conditions. A comparison of the experimental data with calculation results showed a good agreement between them.
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